

„Freude am Schönen“ motiviert

Ausstellung „Unkeler Kreativ“ bis kommenden Sonntag

UNKEL/BAD HONNEF. Es ist die 11. Ausstellung „Unkeler Kreativ“, die Stadtbürgermeister Werner Zimmermann am Samstag im Anbau der städtischen Turnhalle in Anwesenheit aller 30 beteiligten Freizeit-Künstler aus der Verbandsgemeinde Unkel und dem benachbarten Bad Honnef eröffnete. „Prima Ausstellung – die Werke werden immer besser“, überschrieb Zimmermann seine Einführung.

Ohne Rekordversuch und Erlöse tüfteln und gestalten die Künstler im verborgenen Kämmerlein an ihren Ideen und Werken, führte er aus. „Sie fragen nicht groß nach dem tiefen Sinn ihres Tun's. Sie sind motiviert von der Freude am Schönen“, so der Stadtchef.

Er dankte den Künstlerinnen und Künstlern, unterstützen sie doch Jahr für Jahr die Unkeler Kindergärten mit ihrem kreativen Nachwuchs, indem sie den Erlös aus dem Verkauf von Schmuckkarten und kleinen Kunstwerken als Spende weitergeben. Die beiden Kindergärten erhielten an diesem Eröffnungstag je 250 Euro von den Freizeitkünstlern, deren Sprecher Ewald Thelen ist.

„Als Bürgermeister einer



Stadt ohne Geld ist mir die Künstlerschar sehr sympathisch, weil sie für ihr Unternehmen keinerlei finanzielle Unterstützung von der Stadt erwartet, obwohl es sich um eine städtische Veranstaltung handelt“, sagte Zimmermann, der „eine Hand voll Sekula-

Künstlerinnen und Künstler

aus der Verbandsgemeinde Unkel und Bad Honnef zeigen bei „Unkeler Kreativ“ im Anbau der städtischen Turnhalle in Unkel noch bis Sonntag ihre hervorragenden Werke. (Foto: Klevenhaus)

ren* spendierte.

Nun warten die Künstler auf Ausstellungsbesucher; im vergangenen Jahr immerhin 800 an der Zahl. Zu sehen sind die gelungenen Werke noch bis kommenden Sonntag, und zwar täglich in der Zeit von 11 bis 18 Uhr. (KL)

„UNKELER KREATIV“

Mitwirkende: Helene Dittscheid (Hardanger), Klaus und Monika Dodemont (Malerei/Stein-Collagen), Anni Krupp (Stickarbeiten), Rita Krupp (Keramik), Susanne Krupp und Helmut Klevenhaus (Gemälde), Angelika Kalka (Enkaustik), Schwester Monika (Keramik), Marianne Mürl (Handarbeiten), Hermann Neunkirchen (Gemälde), Hildegard Neunkirchen (Keramik), Marita Neunkirchen (Keramik), Dani Niemeyer (Gemälde), Dr. Miro Novak (Aquarell), Monika Oder (Schmuck), M.L. Osterholt (Gemälde), Franka Perschen (Gemälde), Jutta Profitlich (Teddys), Winfried Schmitz (Malerei), Werner Schmitz (Drechseln), Irene Schober (Handarbeiten), Barbara Schwinges (Zeichnen), Margret Stieger (Seidenmalerei), Magdalene Stollo (Porzellanmalerei), Ewald Thelen (Fotos), Rudolf Weichsel (Fotos), Hans Weingartz (Schnitzen), Hans G. Wicsewamm (Tiffany) und Theresia Zimmermann (Ton). (KL)